



Pièces	5 Pièces
Superficie	138 m²
Référence	Le Leopold 5P
Prix	693 600 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

Au cœur de Roquebrune Carnoles, découvrez ce duplex de 102 m² composé de 5 pièces au sein d'une villa entièrement rénovée. Au premier étage, l'appartement entièrement restauré avec soin accueille un grand salon ouvrant sur un balcon, une cuisine américaine, trois chambres avec balcon et deux salles de bains. À l'étage supérieur, un espace supplémentaire avec une mansarde et une salle de bains. Offrant une vue sur la ville, cet appartement refait à neuf crée une atmosphère urbaine et dynamique. Il s'impose comme une résidence idéale pour ceux en quête d'une alliance entre confort moderne et ...

In the heart of Roquebrune Carnoles, discover this 102 m² duplex comprising 5 rooms within a fully renovated villa. On the first floor, this meticulously restored apartment welcomes you with a spacious living room opening onto a balcony, an American kitchen, three bedrooms with balconies, and two bathrooms. Upstairs, you will find an additional space including a loft and a bathroom. Offering a breathtaking view of the city, this recently renovated property creates an urban and dynamic atmosphere. It represents a prime residence for those seeking a perfect blend of modern comfort and convenience ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

​13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

